

DAS
WAREN
NOCH
ZEITEN



67 Jahre gemeinsam glücklich

Ruth und Karl Wettstein-Santeler aus Küsnacht ZH lernten sich 1945 als 17- und 19-Jährige kennen. Fast siebzig Jahre später erinnern sie sich an ihren schönsten Tag: die Hochzeit 1950.

Gefunkt hat es am «Katerbummel» nach dem gemeinsamen Kränzli von Damen- und Bürgerturnverein Küsnacht. Aber geküsst haben wir uns auf dem Heimweg noch nicht! Auch zusammenziehen konnten wir erst nach der Hochzeit. Wir besuchten uns oft und schrieben viele Briefe, als Ruth für ein Jahr als Au-pair nach England reiste.

Der 7. Oktober 1950 war ein strahlender Herbsttag. Als wir nach dem Gottesdienst vor die Kirche traten, standen dort die Kollegen vom Seerettungsdienst in Uniform mit Rudern und Rettungsringen Spalier. Auch die Turnerin-

nen und Turner waren da: die Männer in ihren weissen Leibchen, die Frauen in weisser Bluse und schwarzem Jupe. Der Bub auf dem Foto, ein späterer Gemeinderat, überreichte der Braut einen wunderschönen Blumenstrauss.

Danach machte die ganze Gesellschaft mit dem Car einen Ausflug in die «Hohle Gasse». **Am Fest in der «Sonne» in Küsnacht** wurden wir mit musikalischen und turnerischen Darbietungen überrascht. Auch unsere Flitterwochen sind unvergesslich: Zum ersten Mal im Leben reisten wir ins Tessin und verbrachten herrliche Tage am Luganersee.

Nun folgte der gemeinsame Alltag. Wir harmonierten gut, auch wenn es oft streng war mit vier Kindern und dem Familienbetrieb, den wir vierzig Jahre zusammen führten. Jetzt sind wir 90 und 92 und 67½ Jahre verheiratet. Den 7. Oktober haben wir immer gefeiert, entweder zu zweit oder mit der ganzen Familie. Unser Rezept? Man muss aufeinander Rücksicht nehmen und sich gegenseitig unterstützen. Aber vielleicht hatten wir auch einfach Glück. Dieses Glück begann am 7. Oktober 1950. Und das Schönste ist, dass es bis heute hält. * Aufgezeichnet von Annegret Honegger